



Education en Afrique cette semaine



This Week in Education in Africa

26 août 2019 / August 26, 2019

Nouvelles Pertinentes/Relevant News



L'exposition **Innover éducation en Afrique 2019**, organisée par **l'Union africaine** a eu lieu à Gaborone, Botswana la semaine passée du 20 à 22 août. Certains membres du GRC4-AOC, comme le FAWE et l'ADEA, ont été présents et ont été informés des innovations développées par différentes organisations. [Goldyouth](#) et [eLimu](#) ont remporté les premier et deuxième prix de l'exposition pour leurs innovations visionnaires.

The Innovating Education in Africa Expo 2019 took place in Gaborone, Botswana last week from August 20-22. RCG4-WCA members, such as FAWE and ADEA, attended and learned about innovations developed by different organisations. [Goldyouth](#) and [eLimu](#) took first and second prize at the expo for their visionary innovations.

Prochaines réunions du GRC4-AOC/Upcoming RCG4-WCA meetings

Réunion Plénière/*Plenary Meeting* :

Date : 25 septembre 2019*

Heure/Time : 14h à 17h

Lieu/Location : Sightsavers Dakar

*Prier de confirmer votre présence avant le **vendredi, 13 septembre, 2019**/ *Please confirm your attendance before **Friday, September 13, 2019***

Réunion de l'équipe de pilotage/*Steering Team meeting* :

Date : la semaine du 16 septembre 2019 (à confirmer)/*week of September 16, 2019 (to be confirmed)*

Réunion des équipes de travail/ *Task team meetings* :

TALENT : la semaine du 16 septembre 2019, (date à confirmer)/ *week of September 16, 2019 (date to be confirmed)*

GENIE : le 5 septembre, 2019/*September 5, 2019* ([calendrier/calendar](#))

LTLT : le 12 septembre 2019/*September 12, 2019* ([calendrier/calendar](#))

Petite Enfance, Enseignement supérieur, et **SYSTeam** (à confirmer)/ *ECE, Higher Education and SYSTeam (to be confirmed)*

Annonce : Modifications aux sessions plénières / *Announcement : Changes to plenary meetings*

Comme convenu lors de la dernière réunion plénière, le Secrétariat a élaboré une [Proposition de nouveau format de réunion plénière](#). Veuillez bien la réviser et faire tout commentaires et suggestions avant le **vendredi 13 septembre, 2019**.

*As agreed during the last Plenary meeting, the Secreteriat developed a [Proposal of a new format for Plenary Group Meetings](#). Please review and make any comments and suggestions before **Friday, September 13, 2019**.*

Le dernier Journal CESA /*The Latest CESA Journal*



Le dernier [Journal CESA](#) a été publié ce weekend et comprend **un article sur le GRC4-AOC** (p. 20). Merci à tous ceux qui ont contribué à la préparation de cet article qui contribue à faire connaître à travers l'Afrique le travail important que nous faisons ensemble.

*The latest [CESA journal](#) came out this weekend and it features an **article on the RCG4-WCA** (p. 20). Thank you to all who have contributed to the preparation of this article, which has helped spread the word across Africa about our important work together.*

TICAD VII

Side Event

Early Childhood Education: A Foundation for Human Capital Development and Improving the Wealth of Nations

August 28, 2019, 3:30pm – 5:00pm Yokohama
Convention Centre Exhibition Hall B07

L'Union Africaine (l'UA), l'UNICEF et le Partenariat mondial pour l'éducation (PME) en collaboration avec le Réseau africain pour la petite enfance (AfECN), organisent conjointement un événement parallèle de haut niveau sur l'EPE au **TICAD VII** à Yokohama, au Japon le **28 août 2019**. Toute personne qui prévoit y assister doit répondre au **RSVP** avant **18h00 le 20 août 2019 (JST)**. Pour plus d'informations, veuillez-vous référer au document ci-joint.

*The African Union (AU), UNICEF, the Global Partnership for Education (GPE), in collaboration with the African Early Childhood Network (AfECN), will co-host a high-level ECE side event at **TICAD VII** in Yokohama, Japan on **August 28th, 2019**. Anyone planning to attend should **RSVP** by **18h00 on August 20th, 2019 (JST)**. For more information, please refer to the document attached.*



L'UKFIET organise le **Forum international pour l'inclusion et l'équité dans l'éducation** le **17 à 19 septembre** à Oxford, Grande Bretagne. Pour plus d'information et pour vous enregistrer, visitez la page web [ici](#).

UKFIET is organizing the **International Forum on Inclusion and Equity in Education**, which will take place on **September 17-19, 2019** in Oxford, UK. For more information, and to register, please [click here](#).

Offre d'emploi/ Employment Opportunities

[Spécialiste en planification de l'éducation/ Education Planning Specialist](#)

Pôle de
Dakar 31 août 2019

[Consultant individuel \(TALENT\) / Individual Consultant \(TALENT\)](#)

UNESCO
Dakar 3 septembre
2019

[Chargé de communication digitale et multimédia/Digital and Multimedia Office](#)

UNESCO
Dakar 5 septembre
2019

Si vous avez d'autres offres d'emploi à partager, n'hésitez pas à prendre contact avec Chelsea Lavallee à c.lavallee@unesco.org / *If you have any job offers to share, do not hesitate to contact Chelsea Lavallee at c.lavallee@unesco.org*

Trouvez plus d'information sur la [plateforme GRC4-AOC](#) / *Find more on the [RCG4-WCA Platform](#)*



[@EDAFRICA2030](https://twitter.com/EDAFRICA2030)



info@education2030-Africa.org



Education2030-africa.org